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PV  COMMISSION ADMINISTRATIVE ET FINANCIERE DU 26 avril 2022 

 

Présents : Audrey Sevrain, Maryse Bosmans, Laurence Antoine, Vinciane Liesens, Geoffrey 

Blaffart, Sophie Meunier, Christelle Vrancken 

Excusés : Anne Semaille, Francis Pitz, Teresa Marchica, Kim Bardiau, Richard Lejeune, 

Evelyne Dujardin 

Animatrices : Isabelle L et C, Emel Bergsoj 

ODJ : 

1. Approbation PV du 22 février 2022 

Laurence Antoine présente à rajouter 

2. Retour sur l’AG et la réforme 

Travail sur la définition du Club Thérapeutique 

Attente d’un retour sur la note financière avant de continuer les travaux. 

Le 21 juin lors de l’AG, un retour complet sur le décret sera fait avec on l’espère la 
présence du juriste Patrick Coupez 

 

3. Echange sur la clôture des obligations du 1ier trimestre (décompte, PSSM, RASH,…) 

• Plasma et fiche épidémio beaucoup de soucis techniques. Appel à helpdesk (très 
réactif) à plusieurs reprises. Apparemment il faut envoyer le fichier fermé.  

Transfère des données difficiles vers Plasma pour un autre SSM également 

• Le cadastre (ANM) moins de souci. La date limite avait été reportée au 22 avril 2022. 

De nombreux services semblent ne pas avoir reçu d’emblée l’appel à remplissage 
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Ne faut-il pas envoyer un mail à l’AViQ (à qui précisément) pour faire un retour de toutes 
ces difficultés et surtout de la base de données incomplète ? Angélique Buccella et 
Vincent Gérard (en copie) ? 

Demander au CA de systématiquement envoyer aux membres de la FéWaSSM les mails 
(retirer les mots de passe et codes) et l’envoyer aux SSM : voir avec CA 

 

• AM GUW sont en train d’arriver. 

• AM Accord non marchand toujours pas reçu.  

• Courrier Déclaration sur l’honneur pour ANM arrive par courrier postal : le SSM et le 
PO doivent le recevoir 

4. Retour sur le GT Harmonisation 

• Dernière séance mars. Envoi d’un deuxième questionnaire (54 réponses), 
positionnement en accord. Consensus important. 

• Un argumentaire va être rédigé pour expliquer ce travail et les résultats et un travail 
de réécriture sont en cours sur le Manuel d’encodage de 2005. Il va être soumis au 
CA et ensuite à l’AViQ. Idéalement, il sera mis en place pour janvier 2023 

• Questionnement : que les SSM travaillent sur le même nouveau document. L’idée est 
que le RASH soit rempli de la même manière. La dernière fois qu’il a été travaillé c’est 
en 2005. Pour la suite : un travail sur les RASH serait très intéressant à faire. Une des 
priorités pour les objectifs à partir de septembre 2022 

• Faire une séance sur le document final ?  

5. Les assises de la première  

Quelles positions ? Il vaut mieux répondre que de ne rien faire ? 

Position en tant que SSM, personne ne nous a invité ? 

En parler en CA d’abord. 

6. Les attentes et objectifs de la CAF : échange/tour de table 

• Pas juste un lieu où l’on transmet des informations (voir les mails/site 
internet/newsletter) 

• Thèmes : RASH/PSSM/Compte d’exploitation 

PSSM : décret : revoir à l’AGW les points PSSM 

7. Divers et odj prochaine réunion : 

• AG de juin : 21 juin. Invitation va suivre 
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• Question d’un membre : Concernant la mise en place au sein de nos structures du 
RGPD. Auriez-vous des documents de référence nous permettant de nous orienter ? 
Pas de documents et les canevas sont payants. 

Se renseigner pour voir si une société peut venir nous aider ? Emel prend les 
renseignements 

Pour la CAF 

Isabelle Cammarata Isabelle Linkens Emel Bergsoj 


